

Artikel vom 08.02.2019

Steffen Höhn möchte Oberbürgermeister werden

"Die Menschen ernst nehmen!"



Im großartigen Ambiente des RiesKraterMuseums kündigt Steffen Höhn an, dass er gerne als Oberbürgermeisterkandidat für Nördlingen antreten will.

In seiner sehr persönlichen Rede erklärt Höhn anhand verschiedener Stationen seines Lebens, wofür er als Politiker und als Mensch steht.

Hier sein Schlussplädoyer:

"Diesen Schritt, würde ich gerne hier in meiner Heimatstadt machen. Denn ich habe in den letzten Jahren gesehen, wie wichtig die kommunale Ebene für uns ist. Viele der dringenden Zukunftsfragen werden hier vor Ort bestimmt. Wir müssen uns hier zukunftsfähig aufstellen, z.B. in den Bereichen Pflege, Bildung, Umweltschutz, Fachkräftesicherung, Wohnraum, Gesundheitsversorgung, Mobilität, Breitband, Infrastruktur u.s.w. Natürlich setzen Brüssel, Berlin und München die Rahmenbedingungen. Darum ist es ja auch so wichtig, da gut vernetzt zu sein. Aber die Impulse für den Wandel müssen von unten kommen. Und die praktische Umsetzung in die Lebensrealität der Menschen muss hier bei uns passieren.

Ich möchte gerne meinen Beitrag leisten, damit unsere Kinder auch in Zukunft glücklich und gesund in unserer Heimatstadt mit ihren Ortsteilen leben können.

Ich werde jetzt heute Abend, aber auch in den nächsten Wochen und Monaten versuchen, immer ansprechbar zu sein. Ihnen und den Menschen draußen zuzuhören und Ihre Anliegen ernst zu nehmen. Es würde mich natürlich sehr freuen, wenn ich Ihre Unterstützung auf dem anstehenden Weg hätte.

Die Herausforderungen für Nördlingen sind groß – Aber wir Nördlinger und Rieser sind auch saustark!"